
ОБЩЕСТВЕННАЯ ПАЛАТА ПРИМОРСКОГО КРАЯ
ул.Алеугская, 45 А, каб. 217, г. Владивосток, 690091, тел.: (423) 240-01-94, e-mail: apparat_oppk@mail.ru

ПРОТОКОЛ Х!!5
внеочередного заседания Общественной палаты Приморского края

г. Владивосток
ул.Светланская,22

13 октября 2020 года
11.00-14.00

парламентский зал

В соответствии с частью 4 статьи 12 Закона Приморского края «Об
Общественной палате Приморского края» пленарное заседание считается
правомочным, если на нем присутствует более половины установленного числа
членов Общественной палаты. Общее количество членов палаты - 30 человек.
Для участия в заседании на 11.00 час. зарегистрированы 27 человек. Таким
образом, на заседании Общественная палата правомочна решать все вопросы
повестки дня.

Присутствовали:
1. Кожемяко Олег Николаевич - Губернатор Приморского края
2. Галушка Александр Сергеевич - заместитель секретаря Общественной
палаты Российской Федерации

3. Пархоменко Елена Александровна заместитель Председателя
Правительства Приморского края

4. Петров Михаил Владимирович заместитель Председателя
Правительства Приморского края

5. Шестаков Константин Владимирович заместитель Председателя
Правительства Приморского края

6. Бронникова Елена Николаевна заместитель Председателя Правительства
Приморского края - министр культуры и архивного дела Приморского
края

7. Худченко Анастасия Геннадьевна заместитель Председателя
Правительства Приморского края министр здравоохранения
Приморского края

8. Бабич Владимир Анатольевич - министр жилищно-коммунального
хозяйства Приморского края

9. Блоцкий Виталий Иосифович министр градостроительства
Приморского края

10. Красицкая Светлана Викторовна - министр труда и социальной политики
Приморского края

11. Кузнецов Жан Анзорьевич - министр физической культуры и спорта
Приморского края
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12. Набойченко Наталья Борисовна - министр экономического развития
Приморского края

13.Свяченовский Виктор Юрьевич - министр транспорта и дорожного
хозяйства Приморского края

14.Бушманова Ирина Олеговна - заместитель министра образования
Приморского края

15.Ивченко Ольга Сергеевна - и.о. директора департамента внутренней
политики Приморского края

16.Стецко Николай Игоревич - и.о. руководителя агентства проектного
управления Приморского края

17.Гуменюк Олег Владимирович - глава города Владивостока
18.Квон Вячеслав Васильевич - глава Артемовского городского округа
19.Крупнов Денис Юрьевич - координатор общественных наблюдателей в г.
Артеме

20.Пивень Владимир Сергеевич - глава Арсеньевского городского округа
21.Кульпанов Тимофей Владимирович координатор общественных
наблюдателей в г. Арсеньеве

Повестка:
1. Вступительное слово
Ступницкий Борис Владимирович - председатель Общественной палаты
Приморского края
Кожемяко Олег Николаевич - Губернатор Приморского края
Галушка Александр Сергеевич - заместитель секретаря Общественной палаты
Российской Федерации
2. О реализации национальных проектов в При морском крае.
Информирует Стецко Н.И. и.о. руководителя агентства проектного
управления Приморского края
3. О реализации национального проекта «Демография» в Приморском
крае.
Информирует Красицкая С.В. - министр труда и социальной политики
Приморского края
4. О реализации национального проекта «Здравоохранение» в
Приморском крае.
Информирует Худченко А.г. - заместитель председателя Правительства
Приморского края - министр здравоохранения Приморского края
5. О реализации национального проекта «Образование» в Приморском
крае.
Информирует Бушманова И.О. заместитель министра образования
Приморского края
6. О реализации национальных проектов «Малое и среднее
предпринимательство» и «Международная кооперация и экспорт- в
При морском крае.
Информирует Набойченко Н.Б. министр экономического развития
Приморского края
7. О реализации национального проекта «Жилье» в Приморском крае.
Информируют Блоцкий В.И. - министр строительства Приморского края
Бабич В.А. - министр жилищно-коммунального хозяйства Приморского края
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8. О реализации регионального проекта «Спорт - норма жизни» в
При морском крае.
Информирует Кузнецов Ж.А. - министр физической культуры и спорта
Приморского края
9. Об общественном мониторинге реализации национальных проектов в
При морском крае.
Информируют Беленцева Н.В. - координатор общественных наблюдателей в
г. Владивостоке,
Крупнов Д.Ю. - координатор общественных наблюдателей в г. Артеме,
Кульпанов Т.В. - координатор общественных наблюдателей в г. Арсеньеве.

1. Вступительное слово.
Выступил Ступницкий Б.В. проинформировал, что заседание посвящено

реализации национальных проектов. В июле 2020 по итогам заседания Совета
при Президенте рф по Стратегическому развитию и национальным проектам
Общественной палате рф было поручено обеспечить регулярный
общественный контроль за реализацией национальных проектов. В сентябре
2020 Общественным палатам субъектов рф было поручено обеспечить
поддержку и продвижение гражданских инициатив, направленных на
улучшение жизни граждан.
Выступил Кожемяко О.Н. который проинформировал, что в настоящее

время в крае реализуются 52 региональных проекта, на общую сумму 23 млрд
рублей. В прошлом году в полном объеме были достигнуты показатели по 45
региональным проектам. По ряду проектов, связанных с вопросом
рождаемости, смертности в ДТП, объемами микрозаймов для малого и среднего
предпринимательства и др. показатели достигнуты не были. Ряд проектов
оказались под угрозой не достижения показателей, из-за эпидемиологической
ситуации. С 2019 года реализацию национальных проектов в крае
контролируют общественные наблюдатели. Правительством Приморского края
было сделано все для того, чтобы приморцы могли организовать мониторинг и
наблюдать за реализацией нацпроектов, создан институт общественных
наблюдателей -инспекторов.
Выступил Галушка А.С. и проинформировал, что перед новым составом

Общественной палаты рф президент поставил ряд задач. Одна из
приоритетных - корректировки в реализации нацпроектов и совершенствование
системы общественного контроля. для этих целей при Общественной палате
сформирован координационный совет. В ходе его работы сформировались
универсальные позиции для всех нацпроектов, одна из них - показатель
удовлетворенности людей, насколько они чувствуют и понимают, что их жизнь
меняется к лучшему.

2. Выступил Стецко Н.И. проинформировал о реализации нацпроектов в
Приморском крае. Назвал самые дорогостоящие региональные проекты в
рамках нацпроектов. Проинформировал, что ежемесячно общественными
наблюдателями осуществляется 70-100 выездов на объекты. Отметил, что
Общественная палата Приморского края разработала Положение об
общественном наблюдателе-инспекторе и подготовила удостоверения.



3. Выступила Красицкая С.В., проинформировала о реализации нацпроекта
«Демография» в Приморском крае. Отметила, что достичь показателей пока не
удается, но есть положительная тенденция - увеличилось число приморских
семей, имеющих трех и более детей. Акцентировала внимание на то, что иметь
стабильный высокий уровень зарплаты для семей значительно важнее, чем
получать дотации от государства. Так же предложила рассмотреть возможность
расходовать материнский капитал за второго ребенка на капитальный ремонт.

4. Выступила Худченко А.Г. проинформировала о реализации нацпроекта
«Здравоохранение» в Приморском крае. Отметила, что обеспеченность края
медицинскими работниками ниже средней по стране. Реализовывать
профильный нацпроект стараются с учетом общественного мнения, активно
взаимодействуя с наблюдателями.

5. Выступила Бушманова И.О. проинформировала о реализации нацпроекта
«Образование» в Приморском крае. Отметила проблему цифровой площадки.

6. Выступила Набойченко Н.Б. проинформировала о реализации нацпроектов
«Малое и среднее предпринимательство» и «Международная кооперация и
экспорт» в Приморском крае.

7. Выступил Блоцкий В.И. проинформировал о реализации нацпроекта
«Жилье» в Приморском крае, обозначил проблему дефицита строительных
участков.
Выступил Бабич В.А. отметил что не хватает организаций, имеющих

средства и квалифицированный персонал.

8. Выступил Кузнецов Ж.А., проинформировал о реализации регионального
проекта «Спорт - норма жизни» в Приморском крае. Предложил рассмотреть
возможность софинансирования, а также осуществления оплаты в следующем
году без применения санкций в связи с пандемией, Отметил нехватку
квалифицированных строительных компаний.

9. Выступила Беленцева Н.В., проинформировала об общественном
мониторинге реализации нацпроектов в г. Владивостоке. Отметила, что
контроль наблюдателями осуществляется по всем нацпроектам, налажен
конструктивный диалог и хорошее взаимодействие с городской
администрацией.

Выступил Крупнов Д.Ю. проинформировал об общественном
мониторинге реализации нацпроектов в г. Артеме. Жители г. Артема отмечают
эффективность работы наблюдателей, налажен контакт между населением и
администрацией города. Отметил, что работа наблюдателей нужна.

Выступил Кульпанов Т.В., проинформировал об общественном
мониторинге реализации национальных проектов в г. Арсеньеве.

Выступили члены Общественной палаты:
Дубовой В.В. предложил в нацпроект «Здравоохранение» включить не

только медикаментозные методы лечения, но и лечебную физкультуру,
реабилитацию, а также привлекать частные инвестиции. В рамках нацпроекта



«Жилье» предложил создавать бизнес доходных домов, строить общежития. По
нацпроекту «Образование» отметил, что в условиях пандемии стала очевидна
слабая подготовка к дистанционному обучению людей. Предложил включить в
проект экологическое образование детей.

Терендина Л.Н. проинформировала, что проведенный мониторинг
реализации федерального проекта «Формирование комфортной городской
среды» показал, что основные вопросы населения связаны с проблемами жкх.
Отметила, что в населенных пунктах с населением менее тысячи человек
нацпроекты не реализуются и предложила убрать данное ограничение.

Мильвит С.В. попросил выделить средства на завершение строительства
спортивного комплекса в районе Снеговая Падь г. Владивостока.

Герман Е.А. предложила давать медикам, проработавшим по
специальности двадцать лет, бесплатное жилье.

Тарабарин В.Н. предложил восстановить потребкооперацию.
Яшин В.И. отметил, что в Приморском крае не хватает врачей и учителей,

при том, что пединститут и медицинский университет ежегодно выпускают
молодых специалистов, получивших образование на бюджетной основе.

Закамов В.В. обозначил проблему, что первоначальный взнос за ипотеку
в размере 30% для молодой семьи неподъемный и предложил его снизить.

Выступил Галушко А.С. отметил, что у Общественной палаты РФ самый
высокий уровень доверия людей, выше чем у партий и судебной системы. Она
имеет четыре вектора направления деятельности: источник инициатив, субъект
общественного контроля, институт общественной экспертизы, модератор
процессов в обществе.

~===,d::L:;-----~Председатель -- ~
Общественной палаты Приморского края Б.В. Ступницкий


